



Exposition Arsène Lambert

publié le 14/01/2020

Venez nombreux découvrir l'exposition "Arsène Lambert : Homme de la résistance, homme de courage, homme de devoir". Elle se trouve au CDI jusqu'au 24 janvier 2020.

Vous pourrez par la suite la retrouver lors de la journée Portes Ouvertes du collège.

Portfolio



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.